

BAKAMLA

Ground Breaking SMA Taruna Nusantara di Kab. Malang, Tingkatkan Kualitas Generasi Muda Bangsa Indonesia

Achmad Sarjono - MALANG.BAKAMLA.ID

Nov 23, 2023 - 18:22



MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H sambut dan dampingi kedatangan Wakil Menteri Pertahanan RI (Wamenhan RI) M. Herindra melakukan Ground Breaking sebagai simbol dimulainya pembangunan sarana dan fasilitas pendidikan SMA Taruna Nusantara Terintegrasi kedua, yang

bertempat di Jalan Raya Dempok, Gampingan, Pagak, Kepanjen, Kabupaten Malang, Jawa Timur, Kamis (23/11/2023).



Bupati Malang, Drs. H. Sanusi, M.M., mengungkapkan rasa bangganya terhadap pembangunan SMA Taruna Nusantara di wilayahnya dan pentingnya pendidikan berkualitas untuk memajukan daerah. Ia percaya bahwa kehadiran SMA Taruna Nusantara akan memberikan kesempatan belajar yang baik bagi generasi muda Kabupaten Malang.

Dengan didukung fasilitas belajar yang modern dan tenaga pendidik yang kompeten, diharapkan siswa-siswi SMA Taruna Nusantara akan mampu bersaing di tingkat Nasional maupun Internasional," ujarnya.

Bupati Sanusi juga menyampaikan apresiasinya terhadap semua pihak yang terlibat dalam pembangunan SMA Taruna Nusantara, termasuk pemerintah pusat, instansi terkait, dan para pihak swasta yang telah mendukung proyek ini. saya berharap bahwa SMA Taruna Nusantara akan menjadi lembaga pendidikan yang besar manfaatnya bagi masyarakat Kabupaten Malang dan sekitarnya, " tutupnya.

Wakil Menteri Pertahanan RI (Wamenhan RI) M. Herindra menyampaikan pembangunan SMA Taruna Nusantara di Kepanjen, Kab. Malang ini merupakan bentuk kesinambungan dari konsep pendirian sekolah terkemuka di Indonesia.

Sebelumnya, sekolah serupa, SMA Taruna Nusantara yang berada di Magelang, Jawa Tengah, telah memperoleh reputasi yang baik karena penekanannya yang berfokus pada nilai-nilai nasional, selain juga pada prestasi akademik dan nilai kepemimpinan yang tinggi.

Pembangunan SMA Taruna Nusantara menjadi bukti konkret dari kerja sama yang erat antara sektor pertahanan dan sektor pendidikan, yang diharapkan dapat mewujudkan masa depan yang lebih baik bagi generasi muda Indonesia," ucapnya.



Keberadaan fasilitas pendidikan yang baru ini nanti dapat menjadi tempat yang memotivasi, menginspirasi, dan membentuk para siswa menjadi individu yang berkompeten, bertanggung jawab, dan berintegritas tinggi. Dengan tersedianya fasilitas yang baru ini nanti, para siswa dimungkinkan untuk belajar secara optimal dan menjadi pemimpin masa depan yang berkualitas.

SMA Taruna Nusantara yang bertempat di Kepanjen, Kab. Malang ini diharapkan sudah siap beroperasi pada tahun ajaran 2024 nanti, sehingga proses penerimaan dan pendidikan siswa baru dapat segera diwujudkan, " tutupnya. (Penrem 083/Bdj)